

Cuento chileno filma la UC con equipo de jóvenes valores

■ Para la enseñanza media y para competir en un festival latinoamericano

Loreto Valenzuela, Mauricio Pesutic, Roberto Poblete y Amparo Noguera, son los intérpretes principales de "La Espera", del escritor chileno Guillermo Blanco, cuya filmación en video comenzó este fin de semana en una casona de Colina.

Se trata de un proyecto que realiza el Programa de Medios Audiovisuales (PROMAV) de la Universidad Católica de Chile, con el auspicio del Convenio Andrés Bello y del Consejo Nacional de Televisión. El video-filmé tendrá una doble finalidad: Por un lado, intenta dar al estudiante de educación media una oportunidad más novedosa de acercarse a una obra de la literatura chilena. Y en segundo lugar, "La Espera" será la representante oficial de Chile

en el Cuarto Festival Latinoamericano de Teleeducación Universitaria, que tendrá lugar en México en el primer semestre del próximo año.

En la segunda edición de este encuentro continental, en Lima en 1983, PROMAV obtuvo el tercer premio con la versión en imágenes de otro cuento nacional, "Rogelio Segundo", de Alfonso Alcalde. El organismo de la UC encabeza ahora la filial chilena de ALATU (Asociación Latinoamericana de Teleeducación Universitaria), que integra junto a otras cuatro entidades del país dedicadas a esta área.

La directora de PROMAV, Carmen Vergara, quien es coordinadora nacional de ALATU-Chile y productora ejecutiva de

este proyecto, explica que el cuento de Guillermo Blanco fue seleccionado en conjunto con un grupo de profesores de educación media. "La dirección del video-filmé fue encargada al conocido profesional Gerardo Cáceres, quien también escribió el guión. Todo el equipo técnico que hemos designado es de primera categoría".

El relato tendrá una duración de 50 minutos, pero además se deberá hacer una versión recortada a la mitad para participar en México, porque el torneo pone como tope 25 minutos a los cuentes en competencia".

Ambientado en una casa de fundo y sus alrededores, en Linares de los años 50, la narración muestra a la pareja sin hijos que habita en la vivienda —encarnada por M. Pesutic y Amparo Noguera— y el violento episodio que sufren cuando el Negro (Roberto Poblete), un bandido y cuatrero del lugar, llega apresado por carabineros. También aparece la empleada de la casa, interpretada por Loreto Valenzuela, que también es víctima del rufián.

El rodaje, para adecuarse a los problemas de horario de los actores (todos trabajando en teatro y televisión), proseguirá por otros dos fines de semana, en Colina y también en Tiltil donde se filmarán los exteriores.



Loreto Valenzuela es una de las protagonistas de "La Espera" de Guillermo Blanco, que se filmará en video con el objeto de entregar al estudiante de educación media una oportunidad más novedosa de acercarse a una obra de la literatura chilena.

Cuento chileno filma la UC con equipo de jóvenes valores [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cuento chileno filma la UC con equipo de jóvenes valores [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile